



UFAPEC

Union des Fédérations
des Associations
de Parents de
l'enseignement
Catholique asbl

*Un nouveau décret
"intégration" entrera en
vigueur en septembre
2009 sur l'accueil des
enfants handicapés dans
l'ordinaire. L'UFAPEC
vous propose d'en
débatte : le positif, les
écueils à éviter, chez les
autres européens,...*



l'UFAPEC invite les parents, les enseignants
et tous les acteurs de l'Ecole

à une **conférence-débat** dont le thème est :

L'intégration de l'enfant à besoins spécifiques dans l'enseignement ordinaire

Animé par Pierre-Paul Boulanger, président.
Avec la participation de Jean-Luc van Kempen et Dominique
Houssonloge, chargés d'études et d'analyses et d'Eliane Demunter,
membre de la Ligue des droits de l'Enfant

Samedi 21 mars 2009 à 16h30
Salon des Parents
à Tour et Taxis –Bruxelles, Grand Forum